



Module Overview/Aperçu du module

Primary Care Paramedicine Program

Module 01

Program Orientation

Programme de formation paramédicale en soins primaires

Module 01

Orientation du programme

<i>Section Description / Description de la section</i>	3
<i>Learning Activities / Activités d'apprentissage</i>	3
<i>Learning Outcomes – Didactic / Objectifs d'apprentissage – Didactique</i>	3
<i>Learning Outcomes – Simulation / Objectifs d'apprentissage – Simulation</i>	4
<i>Learning Outcomes – NOCP References / Objectifs d'apprentissage – Références PNCP</i>	4
<i>Section Reading List and Short Course Information / Liste de lecture et renseignements sur les cours intensifs associés à la section</i>	4
<i>Section Evaluation / Évaluation de la section</i>	4
<i>Related Reference Material / Matériel de référence connexe</i>	4

Section Description / Description de la section

With this module the student will examine the development of EMS throughout history to the present day. The student will also focus on the safe work environment while examining Occupational Health and Safety as described by Joint Health and Safety Committee as well as completing WHMIS training. Focusing on the accountability and responsibility of his/her own behaviours, the students will discuss harassment in the classroom and workplace and get information about the harassment resolution process.

Ce module, l'étudiant examinera le développement du SMU à travers l'histoire. L'étudiant se concentrera également sur l'environnement de travail sécuritaire tout en examinant les Lois sur l'hygiène et la sécurité au travail ainsi qu'en suivant la formation sur le SIMDUT. En se concentrant sur la responsabilité de ses propres comportements, les élèves discuteront du harcèlement en classe et au travail et obtiendront des informations sur le processus de résolution du harcèlement.

Learning Activities / Activités d'apprentissage

In this section, the learner will participate in the following learning activities:

- Self-Study
- Lectures
- Case Studies
- Discussion

Dans cette section, l'étudiant participera aux activités d'apprentissage suivantes :

- Étude personnelle
- Cours magistral
- Études de cas
- Discussion

Learning Outcomes – Didactic / Objectifs d'apprentissage – Didactique

Upon completion of the didactic portion of this module the learner will be able to:

1. Identify that both the employer and the employee have a shared responsibility to provide a safe working environment. i.e. Internal Responsibility.
2. Define how WHMIS and MSDS are used together.
3. Identify common WHMIS symbols.
4. Know where to find the MSDS in your workplace.
5. Read MSDS labels.
6. Recognizing an unsafe working environment:
 - a. Provide examples of unsafe working situations in a health care environment.
 - b. Define what *right to refuse unsafe work* means.
 - c. Describe what is Occupation Health and Safety as it relates to paramedicine.
 - d. Describe when the paramedic may not refuse work.
7. Be able to recognize harassment in the workplace.
8. Be aware of the complaint process and resolution process used by Medavie HealthEd.

À l'issue de la portion didactique de ce module, l'étudiant sera en mesure de :

1. Identifiez que l'employeur et l'employé partagent la responsabilité de fournir un environnement de travail sécuritaire. C'est-à-dire la responsabilité interne.
2. Définir comment le SIMDUT et la FS sont utilisés ensemble.
3. Identifiez les symboles SIMDUT courants.
4. Sachez où trouver la fiche signalétique sur votre lieu de travail.
5. Lire les étiquettes FDS.
6. Reconnaître un environnement de travail dangereux :
 - a. Donner des exemples de situations de travail dangereuses dans un milieu pre-hospitalier.
 - b. Définir ce que signifie le droit de refuser un travail dangereux.
 - c. Décrivez ce qu'est la santé et la sécurité au travail en ce qui a trait à la paramédecine.
 - d. Décrivez quand le/la paramédic ne peut pas refuser de travailler.
7. Être capable de reconnaître le harcèlement au travail.
8. Soyez au courant du processus de plainte et du processus de résolution utilisé par Medavie EduSante.

Learning Outcomes – Simulation / Objectifs d'apprentissage – Simulation

There are no skill or scenario competencies in the simulation environment associated with this module.

Aucune compétence ou scénario dans un environnement de simulation n'est associé à ce module.

Learning Outcomes – NOCP References / Objectifs d'apprentissage – Références PNCP

Based on the topics covered in this module the following NOCP competencies are evaluated.

Selon les sujets abordés dans ce module, les compétences PNCP suivantes sont évaluées.

Area 3.0 (Health and Safety)

- NOCP 3.3.e Conduct procedures and operations consistent with Workplace Hazardous Materials Information System and hazardous materials management requirements. / Appliquer des procédures et des opérations conformes au Système d'information sur les matières dangereuses utilisées au travail et aux exigences relatives à la gestion des matières dangereuses.

Section Reading List and Short Course Information / Liste de lecture et renseignements sur les cours intensifs associés à la section

Chapter/Chapitre	Topic/Subject	Source	Pages
N/A	N/A	N/A	N/A

Short Course/ Cours de brève durée:

WHMIS

Violence and Harassment in the Workplace

SIMDUT

Violence et harcèlement au travail

Section Evaluation / Évaluation de la section

Successful completion of didactic material is based on learner performance by the following methods:

La réussite de la portion didactique est fondée sur le rendement de l'étudiant évalué selon les méthodes suivantes :

Evaluation / Évaluation	Weight / Pondération	Minimum Mark / Note minimale
WHMIS/SIMDUT		Completion/Achèvement
Violence and Harassment in the Workplace/ Violence et harcèlement au travail		Completion/Achèvement

Related Reference Material / Matériel de référence connexe

If you would like to read more on this module, here are some related references:

1. eworkplacetraining.com

Si vous souhaitez en apprendre davantage sur ce module, voici quelques références connexes :

1. eworkplacetraining.com